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zu vermieten / for rent  

7 Zimmer -Terrassen -Apartment  
      - mit herrlichem Blick auf den Zürichsee & in die Berge  

 

 

Objektdaten 

Adresse     Gsteigstrasse 17, CH-8703 Erlenbach 

Objekttyp    Terrassenwohnung 

Zimmer    7 

Etage    3. 

Anzahl Etagen    1 

Wohnfläche    210 m2  (+Terrasse: ca. 80 m2) 

Baujahr    2007 

Letzte Renovation    2018 

Verfügbar    ab 2. Quartal 2019 

Miete / Monat    auf Anfrage 

Kontakt    Telefon: +41 76 569 62 14 

   Mail: caroline.kaufmann@silvernest.ch 

Merkmale und Ausstattung 

¶ Repräsentative & grosszügige Terrassen-Wohnung 

¶ Ruhige, privilegierte Lage an Sackgasse 

¶ Unverbaubare Aussicht, sonnige Hanglage 

¶ Gehobener Ausbaustandard mit Riemenparkett 

¶ Outdoorbereich mit Terrassen & Sitzplatz 

¶ Naherholungsgebiet vor der Haustüre 

¶ Cheminée, Kabel-TV + ISDN-Anschluss 

¶ Rollstuhlgängig, Lift (Personen und Auto) 

¶ Kinderfreundlich 

¶ Tiefgarage    

¶ Beste Anbindung an ÖV (Bus und S-Bahn) 

¶ Beliebte Gemeinde mit attraktivem Steuerfuss 

¶ Agglomeration Zürich, ländlicher Charakter in Stadtnähe 

 

Kontakt 

Caroline Kaufmann 

Silvernest GmbH 

Trichtenhausenstr. 85 

CH-8053 Zürich 

 

 

 

Telefon  +41 76 569 62 14 

office@silvernest.ch 

www.silvernest.ch 
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Objektbeschreibung  
english version see next page  

 

 
 

7 Zimmer -Terrassen -Apartment - mit herrlichem Blick auf den Zürichsee & in die Berge  

 

Die repräsentative und grosszügige Terrassen-Wohnung in Erlenbach am Zürichsee bietet Ihnen alles 

was Sie von einem modernen Appartement dieser Qualitätsklasse erwarten dürfen. Viel Privacy, Ruhe, 

eine grosse, nicht einsehbare Terrasse und traumhafte Aussicht auf den Zürichsee bis hin zu den 

Alpen. 

Das private 5-Familenhaus liegt an einer ruhigen Sackgasse an privilegierter Hanglage. Hier steht ab 

Herbst 2018 diese sonnige 7-Zimmer-Wohnung zur Verfügung, welche über einen attraktiven und 

grosszügigen Grundriss mit mehr als 200 m2 Fläche verfügt (zuzüglich grosszügiger Terrassen und 

privatem, kleinem Gartenbereich). 

Der grosse Wohn- / Essbereich mit Cheminée bemisst sich auf rund 55 m2. Gleichzeitig kann der 

zusätzliche Wohnungsteil, er verfügt über rund 75 m2 (Hauptraum 55 m2), als Einliegerwohnung, als 

Büroräumlichkeit oder ganz einfach als äusserst grosszügiges zweites Wohnzimmer genutzt werden. 

Alle Wohn- und Schlafräume verfügen über Riemenparkett. Die sonnige Wohnung bietet neben 

grossen Fensterfronten viel Bequemlichkeit. 

Eine eigene Waschmaschine mit separatem Tumbler und ein direkt zugänglicher separater Abstellraum 

sind selbstverständlich. Die modernen Bäder sowie das zusätzliche separate WC sind mit einem 

dunklen, schieferähnlichen Bodenbelag und satiniert gehaltenen weissen Wandbelägen ausgestattet. 

Eine separate Ankleide ist ebenfalls angegliedert. Die meisten Zimmer verfügen über TV- und 

Telefonanschluss. 

Der Wintergarten sowie die grosse, auf der gesamten Breite begehbare Terrasse (ca. 80m2) mit 

integrierter, gedeckter Veranda geben dieser Wohnung viel Raum für Privatsphäre und Individualität. 

2 Parkplätze (obligatorisch) in der grossen, hellen und mit Autolift erschlossenen Tiefgarage sind für 

diese Wohnung reserviert. Weitere können dazu gemietet werden. 

Die Liegenschaft ist mit den ÖV bestens erschlossen (Bus und S-Bahn). Der Bahnhof Erlenbach ist zu 

Fuss in 5 Minuten erreichbar. Das Dorf mit vielen Einkaufsmöglichkeiten sowie die Schulen liegen 

ebenfalls in kurzer Gehdistanz. Für Outdoor-Fans liegt das Naherholungsgebiet rund um den 

Pfannenstiel praktisch vor der Haustüre. 

 

Erlenbach besticht durch die exklusive und stadtnahe Lage (nur 5 km bis zur Stadtgrenze Zürich), die 

gute Infrastruktur mit bester ÖV-Erschliessung und nicht zuletzt durch den attraktiven Steuerfuss und 

zªhlt daher zu einer der beliebtesten Gemeinden an der ĂGoldk¿steñ.  
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7 room terrace apartment  

        - with a wonderful view of Lake Zurich and the mountains  

 

Object data 

Address    Gsteigstrasse 17, CH-8703 Erlenbach 

Object type    Terrace Apartment 

Rooms    7 

Floor    3. 

Number of floors    1 

Living space    210 m2  (+Terrace: ca. 80 m2) 

Construction year    2007 

Last Renovation    2018 

Available    2nd Quarter 2019 

Rent / month    on request 

Contact    Telephone: +41 76 569 62 14 

   Mail: caroline.kaufmann@silvernest.ch 

Features & Equipment 

¶ Representative & spacious terrace apartment 

¶ Quiet, privileged location at dead end 

¶ Unobstructable view, sunny hillside location 

¶ High standard of construction with belt parquet 

¶ Outdoor area with terraces and seating 

¶ Recreation area on the doorstep 

¶ Fireplace, cable TV + ISDN connection 

¶ Wheelchair access, lift (persons and car) 

¶ Child friendly 

¶ Underground car park    

¶ Best connection to public transport (bus and S-
Train) 

¶ Popular community with an attractive tax rate 

¶ Agglomeration Zurich, rural character near the city 

 

The representative and spacious terrace apartment in Erlenbach on Lake Zurich offers everything 
you expect from a modern apartment of this quality. A lot of privacy, tranquillity, a large, non-visible 
terrace and fantastic views of Lake Zurich to the Alps. 

The private owned 5-family house is located on a quiet dead-end street on a privileged hillside. 
This sunny 7-room apartment is available from autumn 2018 onwards, which has an attractive and 
spacious floor plan with more than 200 m2 (plus generous terraces and a private, small garden 
area). 

The large living / dining area with fireplace measures around 55 m2. At the same time, the 
additional part of the apartment, which has about 75 m2 (main room 55 m2), can be used as a 
granny flat, as office space or simply as a very spacious second living room. All living and 
bedrooms have belt parquet. The sunny apartment offers plenty of comfort next to the large 
windows. 

A separate washing machine with separate tumbler and a directly accessible separate storage 
room are of course. The modern bathrooms and the additional separate WC are equipped with a 
dark, slate-like floor covering and satined white wall coverings. A separate small dressing room is 
also attached. Most rooms have TV and telephone connections. 

The small winter garden as well as the large, on the entire width walkable terrace (about 80m2) 
with integrated, covered porch give this apartment a lot of space for privacy and individuality. 

2 parking spaces (mandatory) in the large, bright and with car-elevator accessed garage are 
available. 

The property is well connected by public transport (bus and train). The Erlenbach SBB-station can 
be reached on foot in 5 minutes. The village with many shops and the schools are also within 
walking distance. For outdoor fans, the recreational area around the Pfannenstiel is practically on 
the doorstep. 

Erlenbach impresses with its exclusive location close to the city (only 5 km to the city limits of 
Zurich), the good infrastructure with best public transport access and finally by the attractive tax 
foot and is therefore one of the most popular communities on the "Gold Coast".  
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